

SQL/DB Error -- [Can't open file: 'jos_jrecache_repository.MYI' (errno: 145)]

SQL/DB Error -- [Can't open file: 'jos_jrecache_repository.MYI' (errno: 145)]

[Inicio](#) | [Ceuta](#) | [Melilla](#) | [Opinión](#) | [Marruecos](#) | [Quiénes somos](#) | [Servicios](#) | [El Faro TV](#) | [Radio](#) | [Foro Faro](#)





[Inicio](#) | [Ceuta](#) | [Economía](#) | La UGR realizará los informes sobre la extensión del Plus de Residencia

Últimas Noticias

Más Visitado

[Turismo dará más protagonismo a los 19 coexpositores en Fitur](#)
[Una reforma integral del chalet de Ybarrola para servir a la mujer ceutí](#)
[Nunca fiarse sin necesidad](#)
[Historia de Pepe Caballa y la pavana](#)
[Delegación descarta crear un carril sólo para residentes hacia la frontera](#)

La UGR realizará los informes sobre la extensión del Plus de Residencia



Escrito por F. M. Caracena

MIÉRCOLES, 30 DE DICIEMBRE DE 2009

La propuesta de Comisiones Obreras (CCOO) y la Unión General de Trabajadores (UGT) en el Consejo Económico y Social (CES) para extender el Plus de Residencia a todo el sector privado aún continúa su largo y complejo proceso y ayer en la Comisión Permanente del organismo se anunció la solicitud de dos informes al Departamento del Derecho del Trabajo de la Universidad de Granada y a un grupo de investigación de la Facultad de Humanidades en su sede de Ceuta.

En primer lugar se va a estudiar la viabilidad legal del proyecto y después el impacto y la repercusión económica que tendría en el tejido empresarial. Actualmente el Plus de Residencia, que supone un incremento del 25 por ciento o más sobre el sueldo base, se aplica a la totalidad de los funcionarios. Algunas empresas en Ceuta también tienen estipulados en sus convenios colectivos el cobro de este plus, pero la propuesta de los sindicatos es que se extienda a todo el sector privado de la ciudad.

La admisión o no de este plus ha enfrentado en la sede del Consejo a los miembros de las centrales sindicales y a los de la Cámara de Comercio (CC) y la Confederación de Empresarios (CECE). Cuando la propuesta iba a votarse en el Pleno del organismo de finales de junio, la Ciudad intervino aplazando el refrendo hasta la finalización de ambos informes.

Este aplazamiento fue recogida de forma diversa por uno y otro sector. Desde los sindicatos se habló de "marear la perdiz", seguros de la viabilidad legal que tiene el proyecto. Cámara y empresarios sí que estuvieron en consonancia con la elaboración de los dos estudios que se van a llevar a cabo.

Además de este tema, el resto de lo tratado en la Comisión Permanente han sido asuntos fundamentalmente de trámite: la aprobación de actas anteriores y dar cuenta de la adjudicación del servicio de limpieza.

[Add as favourites](#) (1) | [Cite este artículo en su sitio](#) | Views: 19

Sea el primero en comentar el artículo



Escribir Comentario

Por favor, mantenga el tópico de los mensajes en relevancia con el tema del artículo.

Lenguaje inapropiado será borrado.

Por favor, no use los comentarios para promocionar su sitio, ese tipo de mensajes serán removidos.

Aségurse de "Recargar" la página para mostrar un nuevo código de seguridad antes de clicar "Enviar", en caso de haber ingresado un código incorrecto.

Nombre:

BBCode:

